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 EXMO. SR. 
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       O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja providenciado manutenção da estrada que sai do butiazeiro, 
passando na Santa Rosa de Lima, Vilmar Pintão, saindo na estrada da Serra do Herval 
perto do Zeferino, realizando cascalhamento na lomba perto da Santa Rosa de Lima.  
 

Justificativa: Oral. 
 

 
Sala de sessões, 16 de novembro de 2022. 
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